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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR ROMILDO LEMOS DE MEIRA  

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 014/PMVA/2020 

 

 (Vereador, Romildo Lemos de Meira): Obrigado permissão falar sentado; 

 (Vereador, Presidente Nedir Paz Florencio): Está permitido  

Boa noite publico que nós assistir e esse projeto aqui 014 pessoal, papel passado referente ao 

gel da cidade pra cada um ter o seu documentozinho da sua a, da sua data no caso vira 

possuíste e que nós estamos aprovando esse recurso aqui chama muito atenção que já teve uma 

licitação novamente a gente tá a firma não conseguiu dar conta de prestar o serviço e veio 

novamente esse projeto aqui pra ser aprovado já são quarto ano no caso já estamos aqui de 

gestão sendo que era pra ter desenvolvido já a moradores aqui que pode financiar pela caixa 

pelo Banco BASA lá que tem vontade  também financiar pra pessoa fazer a sua moradia 

própria e um grane projeto pra, pra cidade no caso e cada um ter e falar assim ô um contrato 

que posse você tem?, você tem um papel passado direitinho o titulo a escritura da sua data no 

caso isso daqui que a gente vai tá garantindo pra cada e morador aqui do Anari pode tá tendo 

a sua casa, esse vou falar aqui do projeto 010 que é a inquisição das moto vai dar sete kits de 

moto pra associações certo é bom só que são vinte e poucas associação vai dar um pouquinho 

de dor de cabeça aqui pra dividir essas motos o 013 que passou aqui e um aparelho de 

ultrassão  com esse daqui a gente fecha praticamente sete e oito projeto que foi pra saúde e 

todos os projetos que tem aqui até o 018 são importante de um milhão e duzentos e pouco que 

nem  meu colega Manoel passou só que só pra saúde são oitocentos e poucos mil viu pessoal 

pra começar a trabalhar à não tem como ta faltando material no hospital em chegar daqui 

trinta dia não ta faltando material no hospital os vereador estão fazendo à parte sessão 

extraordinária no final de janeiro certo vocês gravam isso bem se faltar material funcionário lá 

coisa e tal e porque tá sendo mal, feito mal gestão do dinheiro publico meu ponto, meu isso 

daqui são oitocentos e poucos mil reais janeiro em esse ano e um pouco mais corrido um pouco 

que tem eleições no caso e o seguinte tão dando as ferramentas pro prefeito trabalhar e os 

secretariados certo pessoal vocês aqui estão de testemunha toma, poderia ter  muito mais gente 

aqui certo a população ta aqui assistindo vendo que,o que esta sendo feito os vereador fazer o 

nosso papel fazer com que o pessoal trabalhe e depois a gente fiscalizar certinho essas são as 

minhas palavras todos os projetos são importantes cada deputado colocou um pouquinho tem te 

aqui a, a emenda aqui dever ser o vereador Neodizinho conseguiu valor de cinquenta mil pra 

reforma da quadra esportiva lá no Alto Alegre, Alto Alegre e se pessoal nós vereadores estamos 

tentando fazer a nossa parte certo agora se esse recurso ta sendo aprovado ta sendo e for mal, 

a mal gestão pode acontecer que daqui dois três meses falar que não tem dinheiro viu certo só 

vocês guardam isso daí pra gente poder esta fazendo, sabendo o que ta fazendo viu muito 

obrigado senhor presidente.  
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